

## 天皇誕生日祝賀レセプションの開催

2015年11月12日

2015年11月12日、天皇誕生日祝賀レセプションを大使公邸にて開催しました。レセプションには主賓のチャポンダ外務・国際協力大臣の他、ムサカ天然資源・エネルギー・鉱業大臣、ムッサ労働・青年・人材開発大臣、テムベヌ法務・憲法問題大臣、クムパルメ保健大臣、ンコマ国民議会第一副議長、チャクウェラ・マラウイ議会党党首、ムッサ人民党副代表、ビスノワティ・リロングウェ市中心選出無所属議員等数多くの政府要人に加え、外交団、国際機関や民間企業からのお客様にご来場いただきました。

西岡大使はスピーチで、本年はチャポンダ大臣が外務省賓客として訪日し、国連防災世界会議にも出席したこと、日本政府がテザニ水力発電所増設計画及びカムズ国際空港ターミナルビル拡張計画等、日マラウイ関係史上最大の無償支援を行ったこと、この他にも草の根・人間の安全保障無償資金協力により、農業、教育、保健の分野で支援を行ったこと、2020年の東京オリンピックに向けたスポーツ・フォー・トゥモローの一環として当地のスポーツ行事をサポートしたことに触れ、日マラウイ二国間関係がますます強化されたと述べました。主賓のチャポンダ大臣も、日本が歴史において様々な挑戦を乗り越え、第二次世界大戦後、経済・政治・民主主義の面で大きく発展したことに感銘を受けると述べました。また、日本政府が行った洪水被害に対する緊急支援や農業、教育、インフラ開発、エネルギー、保健、科学技術等の重点分野における支援に対して感謝し、マラウイも日本人の勤勉さや忍耐力を見習って発展を遂げたいと述べました。

この他に、鏡割りや日本酒・日本食紹介、企業ブース展示、本年50周年を記念する青年海外協力隊有志による両国国歌斉唱や音楽演奏も行われました。



鏡割りを行うチャポンダ大臣と西岡大使



青年海外協力隊による両国国家斉唱



レセプションの様子



公邸料理人による焼き鳥の実演など日本食の紹介



企業ブースによる日本製品の紹介